

会員の受講と友人の紹介を
中国語教室は様々な学習会や多彩な催しを開催します。



大阪府連の中国語教室も同様です。受講者数は十年前の約半数となり、新入生が増えず、低迷を続けています。府連の豊かな活動は中国語教室に大きく依拠しています。

中国語教室は様々な学習会や多彩な催しを開催す

い不況の下、就職に有利だとアメリカでは春節に慣例になつてているお祝いメッセージを出さなかつたトランプ大統領ですが、お孫さんが歌う中国語の歌がネットで評判になつていています。

日本ではマスコミを挙げての「『中国嫌い』づくり」の結果、

HSKや中国語検定の受験者減、孔子学院の苦戦などが伝えられています。

大阪府連の中国語教室も同様です。受講者数は

10年前の約半数となり、新入生が増えず、低迷を

続けています。府連の豊かな活動は中国語教室に

大きく依拠しています。

中国語教室は様々な学習

会や多彩な催しを開催す

今、フランスでは中国語がブームでドイツ語やイタリア語、スペイン語に次ぐ人気だそうです。厳しい不況の下、就職に有利だと受け止められています。

アメリカでは春節に慣例になつていているお祝いメッセージを出さなかつたトランプ大統領ですが、お

孫さんが歌う中国語の歌がネット

で評判になつていています。

日本ではマスコミを挙げての

「『中国嫌い』づくり」の結果、

HSKや中国語検定の受験者減、

孔子学院の苦戦などが伝えられて

6月期を迎える実績を持

ります。

大阪府連の中国語教室は初

級、中級、上級、高級

午前、午後、夜間とき

め細かなクラス編成、

初学者には日本人講師、

中級上級になればネイ

ティブの講師も選択で

ります。

懇切丁寧な指導で評

判です。受講料もリ

ー

ます。

大阪府連の中国語教室

も同様です。受講者数は

10年前の約半数となり、

新入生が増えず、低迷を

続けています。府連の豊

かな活動は中国語教室に

大きく依拠しています。

中国語教室は様々な学習

会や多彩な催しを開催す

四月開講の中国語教室へ 会員の受講と友人の紹介を

府連通信

2017年3月号
日本中国友好協会大阪府連合会
〒530-0013

大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail:info
@jcfaosaka.org
ホームページ
<http://jcfaosaka.org/>

ズナブルで、会員割引(5,400円)
や、受講生の紹介者へは(図書券
3,000円)を進呈します。

繰り返しますが、会員さんは先頭に立つて中国語教室を受講しま
す。今その中国語教室の生徒数が
頭に立つて中国語教室を受講しま
しょう!お知り合いの方を紹介し
てください。(石井)

百科検定に大阪36人が受験

座

を

開

催

し

、

大

学

な

ど

教

育

機

関

へ

の

要

請

も

し

ま

し

た

が

全

国

で

1

0

0

人

に

達

せ

ず

、

大

阪

で

も

目

標

の

1

0

0

人

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

月

二

〇

日

に

は

届

り

た

。

三

戦前の軍国主義教育の復活を許さない

「瑞穂の國 記念小學院」問題の核心

員の籠池（かごいけ）泰典氏。その園がこの四月に日本初で唯一の神道の「瑞穂の國記念小學院」を豊中市に開校するという。当初の名称「安倍晋三記念小学院」で寄付金を募り、安倍昭恵夫人が名誉校長としてあいさつ文を寄せていました。その土地は国有地ですが、



2/26撮影・澤野井

理事 浅田勝美
(一月三日記)

大阪の護国神社で毎年四月に開催される「同期の桜を歌う会」。その会場に塚本幼稚園（森友学園）の園児が出演。「軍艦マーチ」を演奏し、「教育勅語」を朗唱していることを聞きました。早速、ユーチューブを見て唖然としました。

「今の日本で、このようなことが許されて良いのか。」「事態はここまで進んでいるのか。」

その幼稚園には天皇家の写真が掲示され、「日の丸」が掲げられています。毎日行われる朝礼で児児に「君が代」や軍歌「海行かば」を斉唱させ「教育勅語」を朗唱させています。安倍首相に心酔している理事長は、改憲右翼団体「日

籠池理事長が「小学校でも朗唱をする」と言明している「教育勅語」は、天皇中心の国体思想を根本に置く教育です。大日本帝国憲法と一対のものとして神聖的なとありあつかいや朗誦が戦後すぐに止められ、1948年六月十九日に衆議院では排除、参議院では失効確認がされています。この「教育勅語」を日本国憲法・教育基本法下の現在の義務教育に持ち込むことが果たして許されるのでしょうか。

「会館」で、帰國者と一緒に餃子の会を開催します。一千円、申し込みは栗山支部(TEL: 0987-1832)までお願ひします。四月四日から毎週火曜日時から四時まで二か月、一キストを教材に、北郷さん(語検定準二級)を講師にし、修会を開きます。参加申し込みまでおねがいします。栗山さんか松原(090-3288)までおねがいします。

会 重
に づくる
参加費は
部長(072
ます。
日午後二
N H K テ
ん(中国
中国語研
しほみは
8-8156)
月に水餃
に鞠公園
す。六月
計画して
韓 指 由 道

秋には堺支那拳法連盟主催の太極拳セミナーが開催され、石清水八幡宮で行います。本巧と太極拳の体験を通して、中しへ込みができます。主催は北東アジア旅は、六日間の韓国DMZ

攻防体験会を総会で行っています。

駿講座は、成功させることから十四回、ンタービー
0名を超えた。各支部で、込みがあました。

ハ一 よう 実施はえ、
四日、日本 日本
育館 にて 第三回
種基 * 六月
際の 日本
合宿 * 七月
北海 東京 日本
ら中 * 七月
不工 大阪 日本

者との会の第一回中国
月二十日
三回中国
月三日（一）
中友好協会
京都内にて
月二日（一）
中大阪府治
阪市内にて
月七日（一）
937年
再戦平和

会・大阪
は間近で
対協会大阪
三者共同
(祝) 百科検定
土) ～四
会第六六(一
開催され
日)
運第六(三
開催しま
金) 盧溝
から八〇
・七・七
すが、
化と共に

す。企画
大阪府連合会
、大阪私
です。

太極拳委員会 重点目標を討議



二月一日、太極拳受講者 拳受講者の年齢構成が
対策と指導者育成の検討をし 高くなるにつれ指導者
ました。一つに談級位対象者 を目指してもらうには
に働きかけ目標を持つてもら 年齢にもよりますが最
う。それには定期的に段級位 低五～一〇年程度の期
テストを実施し、少なくとも 年二回を目標に定期化するな
どの努力が必要。そのためには受講者個々の目標を聞き楽
は受講者個々の目標を聞き楽 少しき受験に挑戦してもらう雰
囲気作りをしていくことです。二つ目には次期指導者の育
成が進んでいない現状をどう かわからぬ状況です。

若い人ほど上達は早いの すがただ套路(形)だけでは
導者には適しません。人格成も必要な条件になります。人
格成も必要な条件になります。現在の指導者においても

太極拳教室は順風漫歩に

えますが、受講者の高齢化と共に指導者も同じ現象です。大阪府連の文化行事の中心的役割を果たしていくには、少し心もとない現状で、若返りが急務となっています。

太極拳は健康体操との考え方もありますが、武術と言う事が置き去りにされてきました。最近少しづつ武術として見直されつつあります。大阪府連も関西を中心に武術的要素を取り入れ、大胆に若返りをはかります。

(松原)

各支部の活動と行事予定

界文化部準備会は、毎月企画を行っています。毎月行事の開催で会員の拡大にも取り組んでいます。

の国牡丹江・東寧へ、綏芬河から国際列車でロシア・ウラジオストックへ、反の多く巻刃を市内見学へ、